

Nordseite Abschnitt zwischen Feldgasse und Sulzbacher Straße:

An der jetzigen Situation mit Senkrecht- und Längsparkplätzen, Containern und Telefonzellen ändert sich wenig. 3 Baumneupflanzungen sind geplant. 2 Bäume erhalten offene Baumscheiben. Der sich beim Lokal befindliche Baum wird mit einer begehbaren gußeisernen Baumscheibe versehen, um ihn in die Außenbestuhlungsfläche zu integrieren.

Kritik und Anregungen der Anlieger:

Nordseite Abschnitt zwischen Feldgasse und Sulzbacher Straße:

- Für die Anlieger ist es ein Schmutzplatz, wo jeder seinen Müll entsorgt. Die Planung muss darauf abzielen, hier eine Verbesserung zu erreichen. Die Mieter drohen aufgrund der Zustände mit Mietminderungen. Wenn niemand aufräumt, wird immer mehr Müll abgelagert.
- Sollte der Containerstandort bestehen bleiben und der Müll nicht rasch beseitigt werden, ist mit einer Rattenplage ist zu rechnen. Die Container sollten zumindest von den Verantwortlichen mit Hinweisen zur Entsorgung beschriftet werden.

Für die Gestaltung der Baumscheiben ist das Gartenbauamt, für den Müll ASN und für die Container das Rote Kreuz zuständig. Die Verwaltung sagt zu, die Problematik an die verantwortlichen Stellen weiterzuleiten.

- Die Telekom baut großflächig Telefonzellen ab, bleiben die 3 Telefonzellen stehen?

Die Telekom hat nach Kenntnis der Verwaltung wieder Mehrbedarf und stellt im großen Stil neue Telefonzellen auf, eine Versetzung wäre aber evtl. möglich.

- Die Senkrechtparkstände zwischen Steakhaus und Norma sind problematisch, weil für das Ein- und Ausparken die gesamte Fahrbahnbreite benötigt wird, was den Durchgangsverkehr behindert. Die Parkstände sollten im 45 °-Winkel angelegt werden.
- Der östliche Längsparkstreifen sollte verkürzt werden, da starker Rechtsabbiegeverkehr herrscht und viele Fußgänger in diesem Bereich die Straße zum Kaufmarkt überqueren. Es muss so geplant werden, dass die Fußgänger, ohne sich durch parkende Fahrzeuge zwingen zu müssen und den Verkehr zu behindern, über die Straße laufen können.
- Bei den Parkplätzen parallel zur Sulzbacher Straße wäre noch Platz für einen weiteren Stellplatz.

Mit der Planung sollen geordnete Verhältnisse geschaffen werden. Das Verkehrsplanungsamt ist der Ansicht, dass mit dem üppigen Straßenquerschnitt von 6 m ein Ausparken vom Verkehrsfluss her problemlos möglich ist und auch kein Kfz mit dem Norma-Vordach kollidiert. Eine Reduzierung des Längsparkstreifens wird geprüft. Der geforderte weitere Stellplatz ist aufgrund der vorhandenen Feuerwehr-Zufahrt nicht realisierbar.

- Da auf der westlichen Seite Parkplätze wegfallen, sollten zumindest die im östlichen Bereich verbleibenden als Anwohnerparkplätze ausgewiesen werden.
- Die Gaststätte hat Lieferverkehr, eine Zufahrtsmöglichkeit muss vorhanden sein.